Ilias VOIRON

DU LIBÉRALISME POLITIQUE AU LIBÉRALISME ÉCONOMIQUE La « logique libérale » et ses apories selon Jean-Claude Michéa

Dans *L'empire du moindre mal. Essai sur la civilisation libérale*, Jean-Claude Michéa brosse à grands traits les moments et apories de ce qu'il appelle la « logique libérale », laquelle, dans son déploiement, fait voir la nécessité philosophique et conceptuelle entre libéralisme politique et libéralisme économique. Nous essayons de reprendre l'argumentation générale de Michéa, en nous arrêtant en détail sur quelques grands noms de la tradition libérale.

Mots-clés: Michéa; libéralisme politique; libéralisme économique.